

HERZLICHEN DANK

Die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen des Mitgeföhls zum Abschied
unserer geliebten

Maria Berli-Bucher

haben uns tief beröhrt und schenken uns Kraft und Trost.

Ganz herzlichen Dank für all die tröstenden Worte, die unzähligen Umarmungen, die Blumen, Karten und Briefe oder Geldspenden an die Stiftung Theodora.

Von ganzem Herzen danken wir Dr. med. Andreas Hochstrasser, Dr. med. Dominik Schneider, dem Pfl egeteam des Zentrums der Palliative Care im Spital Männedorf sowie dem Pflegezentrum Senevita im Rebberg in Herliberg für die professionelle medizinische und äusserst liebe- und würdevolle Betreuung während der schweren Krankheit von Maria.

Ganz herzlich danken wir auch Pfarrer Andreas Cabalzar für die sehr persönliche und warmherzige Gestaltung des Abschiedes am Grab und des Gottesdienstes.

Alex Wilson ebenfalls ein herzliches Dankeschön für die wundervolle musikalische Umrahmung der Trauerfeier.

Die Einzigartigkeit und Herzlichkeit von Maria werden wir für immer in unseren Herzen bewahren.

Erlenbach, im Advent 2018

Die Trauerfamilie